



NP GLORIETA SANTULLANO

Las obras de la nueva glorieta de Ángel Cañedo alcanzan la ejecución presupuestaria de los fondos EDUSI destinados al proyecto

- **Los trabajos ya ejecutados inciden en los objetivos FEDER de la mejora de la calidad ambiental del área, su integración en la trama urbana o la recuperación de espacios para el peatón, entre otros aspectos.**

Oviedo, 22 de diciembre de 2023

El Ayuntamiento sigue avanzando en la tercera fase de remodelación integral de la entrada por la autopista A 66, la construcción de la nueva glorieta de Santullano a la altura de Ángel Cañedo. Ya se ha alcanzado la ejecución presupuestaria de la partida de fondos europeos que había conseguido el Ayuntamiento para ese fin. El siguiente paso en el avance de la obra es el inicio de la demolición del puente de Ángel Cañedo para dar paso a la construcción de la nueva gran glorieta elíptica que se podrá atravesar a pie y que estará circunvalada por varios carriles bici segregados.

La construcción de la nueva glorieta elíptica mejorará la distribución del tráfico procedente de la autopista y creará nuevos accesos directos a la altura del Palacio de los Deportes y de la calle Arancedo, en Guillén Lafuerza, junto al centro comercial Los Prados. Esta obra responde a los objetivos ERDUSI de avanzar hacia una movilidad sostenible, mejorar la calidad de vida, favorecer la inclusión social y proteger el medio ambiente, entre otros.

Ya se han concluido los trabajos de construcción del nuevo colector para ejecutar el saneamiento del entorno y se está desarrollando con los consiguientes desvíos de tráfico necesarios que se conjugan con la construcción del Parque Lineal y la nueva pasarela peatonal.

En el trazado de la futura glorieta ya se visualizan los nuevos itinerarios de carril bici segregados que conectarán con los tramos ya ejecutados en la glorieta de la Cruz Roja y con los de la obra del Parque Lineal y la nueva pasarela peatonal. De esta manera, la zona sur/este de Oviedo contará en pocos meses con un nuevo entramado de carril bici que conectará los barrios de Ventanielles y Guillén



Cofinanciado por
la Unión Europea



MINISTERIO
DE HACIENDA
Y FUNCIÓN PÚBLICA



Fondos Europeos



OVIEDO^{.es}
AYUNTAMIENTO

Lafuerza con la Corredoria llegando hasta los carriles ya existentes en la senda de La Monxina y los huertos urbanos.

La obra fue adjudicada a la UTE constituida por la empresa OGENSA y Taller de Urbanismo e Ingeniería por 5,57 millones de euros y tiene un plazo aproximado de ejecución de cinco meses.

Este proyecto está incluido en la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) "Conectando Oviedo", subvencionada en un 80% por el FEDER en el marco del Programa Operativo Plurirregional de España 2014-2020. La actuación afecta al objetivo temático 4: "Conseguir una economía más limpia y sostenible".